



LA FUGA DE UNA TORTOLA

Comadre 1a.—Yo voy a decirle a mi mamá que ya no me caso con el joven que usted sabe, por que yo tengo de enamorado un magnate que usted también sabe, tiene mucha plata.

Comadre 2a.—Usted se atreverá a decírselo?

—Sí, comadre, y es ahora mismo... no resisto por más tiempo; peor será que mañana me case con él y, me muera de hambre!

—Ay! niña, yo voy a desengañar ese pobre joven, pues no es justo pagues con una traición su amor tan acendrado.

—No, no le digas a él nada; mejor es que se lo comuniques a mi mamá que es la que está más empeñada en unirme a él.

—Yo no me meto en eso; me duele lo que vas a hacer con él. Suponte que me ha dicho que piensa levantarte la casita que tienes en Calidonia.

—Nada de eso me alucina, hija; en este momento acabo de recibir el reloj de mi magnate, el cual me dice que esté atenta a la salida del tren de la tarde.

—¿Y cómo haces para sacar la ropa?

—¿Qué cómo hago? pues la voy sacando poco a poco y la deposito en tu casa. Creo no me negarás este servicio. Algo puede quedarte..

—¿No te parece bueno que, para que mi compadre, tu novio, no malicie nada, le digas que, te acompañe al tren que tu vas a Paraiso a visitar a una amiga y que lo esperas allá dentro de dos días? De eso modo lo despistas.. y.. negocio concluido.

—Sabes comadre, que no me atrevo, pobrecito!



—No seas tonta. El convendrá con todo, es tan bonachón..

El infeliz novio ignoraba todo lo que en su contra se fraguaba y convino manso como un paquidermo hasta en cargar la tamuga consabida. Ya en el tren, se despidió de ella, que pagó con una sonrisa su despedida.

Ya se preparaba él a abandonar el andén cuando ella socó una carta del bolsillo y le dijo:

—Entrégamele a mamá esta carta, y dile que al embarcarme me la entregó una amiga. No importa que ella la lea en tu presencia, creo creo que no debe ser ningún secreto. ¿Te olvidarás pichoncito mío?

—Nunca amor de mis amores, única esperanza de mi vida! ¿Me olvidarás paloma?

—Yo, jamás! Pero vete que la gente nos mira y están maliciosa..

Y el sopenco se largo con su mensaje muy satisfêcho.

El tren dio dos fuertes pitazos,

y la ingrata fue a hacer compañía a su dueño que la esperaba en el último vagón.

Ligero como un halcón, voló a casa de su taimada suegra y febril e inquieto puso en manos de ésta, la carta que a la letra dice: "Mamasita:

"No querías que el hombre que Berdaderamente idolatro frecuentara la casa y en cambio querías TU casarme con un mecuetrefe pelado e inserbible. Pues bien: esto no suSederá, y esta carta te impondrá maMá de mi resoluSón: me he fugado con el dueño de mis afectos. Adiós! Tu hija que muchÓ te Adora, **Aurorita**".

Lo que pasó después de la lectura de esta carta entre la futura suegra el yerno en ciernes, sólo Dios lo sabe.

La vieja lanzó un rugido primero, lloró después y por último resolvió atacarse.

El joven al verla caer corrió solícito en su auxilio. Nunca lo

hubiera hecho!

La vieja con una rapidez maravillosa se irguió y arremetió furiosa contra el leudo, y medio le apagó una linterna.

Y, ¿qué opina usted de esto señora?—se apresuró a preguntar tan pronto le pasó el primer dolor.

—Qué diablos quiere usted que opine—replicó la vieja fuera de sí.

—Qué pretende usted ahora? Tengo yo por ventura la culpa de lo que ha pasado? Ahí queda..!

—Bueno, bueno! No tendrá usted la culpa de la fuga de su hija pero..

—Pero para qué se la llevó usted a su rival, so mentecato!

—Yo fui engañado por ella. Más dejemos eso a un lado y devuélvame hoy mismo todo lo que les he regalado o formo un escándalo que lo han de escuchar hasta.. en la Cochinchina..

Canallas! Peladoras! Requete-peladoras!

¿Quieres todas tus cosas? Pues

toma! Y le tiró una tinajita llena de agua, a la cara y lo dejó hecho una sopa.

La oportuna llegada de un Agente de Policía puso fin al conflicto, y el calabazado amante hecho una étcetera, tuvo que ir a secarse a Chirona. Tras de bailar con congos pagar pesetas!

Han pasado algunos días.

La madre de la descarriada ovejita va perdiendo su mal humor, principia a conformarse en su desgracia, y a solas en su casa se hace hoy estas reflexiones:— Mi hijita tiene razón, pobrecita! ¿Cómo iba a unir por toda una vida su suerte a un arrancado, tan sólo porque éste quería unirse con el indosuble lazo del matrimonio?

“Casada quiere casa, y batea para a la plaza”, y esto no lo hubiera podido llevar nunca a cabo ese pobretero de todos los demonios!

Sí, sí! ha hecho bien mi hijita! Hoy la censurarán las envidiosas y los pelagatos que se morían y aun se mueren por ella; pero qué murmuren!; la murmuración pasa y la conveniencia no es más que una. Has hecho bien, negrita mía al engañar a ese infeliz, sí! “el pobre hiede a muerto”; y blanco aun cuando sea un bollo..

¿Y la hija de tal madre será feliz, nos preguntamos nosotros?

—Averíguelo Vargas, me contestarán mis lectoras.

L. M.

IRREGULARIDADES EN EL HOSPITAL SANTO TOMAS

Hemos sido informado que un señor de nombre José, llevó al Hospital Santo Tomás para ser atendida, una hijita que tenía sumamente enferma.

La mencionada niña falleció el lunes al medio día y notificado que fue el padre de ella, pidió permiso para llevar al Hospital el correspondiente ataúd y dar los pasos necesarios para la inhumación del cadáver. Pero cuál no sería su sorpresa cuando al regresar supo q' su hijita había sido colocada en un ataúd grande junto con otra niña y enterrada, prescindiendo de las súplicas del afligido padre; demostrando con tal proceder que en sus pechos no anidan los sentimientos generosos y que la piedad para ellos es completamente desconocida.

Llamamos muy seriamente la atención a este respecto del Mayor Bocoock para que reprenda severamente a esos perversos de

corazones de hiena, ya que tenemos razones bien fundadas para suponer que el hecho que comentamos no fue puesto previamente en conocimiento del señor Superintendente del Hospital Santo Tomás.

Actos de esta naturaleza desdichan mucho de la seriedad que deben caracterizar a estas instituciones donde la Caridad debe ocupar puesto preferente.

QUEDAN COMPLACIDOS LOS AMIGOS

En nuestro número anterior hubo de aparecer un párrafo en el cual hicimos mención a nuestro compañero de labores, el joven Juan Palmera, sin intención maliciosa, sino simple como una “tomadura de pelo”. Hacemos esta aclaración en primer lugar por tratarse de un joven de las condiciones de Palmera, honrado y modesto, y en segundo lugar porque algunos suspicaces han interpretado el asunto a su manera.

Estamos!

—El Subteniente Urriola, a cuyo cargo está el famoso **Alacrán**, se ha acercado a nosotros a manifestarnos que hagamos saber al autor del sueltito relacionado con una **fiata** que ratimaguea con los que manejan ese carro automóvil, que ha sufrido una equivocación, pues él no tiene nada que ver con la fiata en referencia y que si acaso es verdad que por allí se ratimaguea tan a lo vivo, será con otros parroquianos. Queda complacido el amigo Urriola.

—Nuestro amigo Julio Muñoz también se ha acercado a manifestarnos que no está en lo cierto el autor de ciertos telegramitas que se relacionen con la señorita Colombia. También queda complacida el amigo Muñóz.

Pedro Clarós Cairó y Cia.

Fabricantes del afamado

RON CLAROS

y el insuperable Anís **BANDERA** Inimitable Crema Cacao y

Char-treuse

Avenida Central, No. 11 ..

Teléfono 1042

Luis P. Antepara

ABOGADO

Oficina: Avenida Santander

Casa número 82

Colón, R. de P. ..



COSAS - QUE - CHOCAN



—Las bravatas de un ciudadano de llamado Rosalío Cobos, quien por tener un cuerpo de púgil en apogeo, diga que quien lo saque en EL AJI le dará de puñetazos hasta ponerlo lucio. Qué hubo Roso.. Llegó la hora..

El Aguila.

—Que en las calles 18 Este bis y en la casa llamada la Republicana, haya una muchacha de unos 16 a 17 años de edad, quien se las tira de persona decente y no tiene “empacho” alguno en irse a pasear a la sabana con unas amiguitas de vida sospechosa y luego ratimaguear con untal J.B. A. Compóngase niña o EL AJI la compondrá.

—Los escándalos que forman todas las noches en la casa de Espinosa, situada en Calidonia 4, Rafael, Núñez, Guitarrista y el celeberrimo tenor calidoniano Jo sesito. Los vecinos han puesto el grito en el cielo y EL AJI desea no tener que volver a tratar de estas zambras macanudas.

—Que el violinista o violinero Souza no desista de la mala costumbre de hacerle el amor a las menores de edad. Corrijase, compa, o le picaremos en salva sea la parte. Lo oye usted?

—Que cierta pájara de Sergio Pérez, y Coco-nut, haya sentado sus reales por lados del Casíno.

—Que la misma pájara estuviera asomada al balcón como ánima en pena y se saludara afectuosamente con un chófer muy conocido. Mucho ojo Sergio. Me entiendes?

—Que mientras la vanidad del ciudadano Presidente se paga el gusto de derrochar enormes sumas en fabricarse un palacio residencial donde pasar los últimos días de derroche administrativo, en Las Tablas, su pueblo natal, para impulsar la instrucción pública ha habido necesidad de fundarse una Junta Urbana, la que pedirá al gobierno la demolición del edificio donde funciona la Escuela Pública, que amenaza ruina. Si eso pasa en Las Tablas, cómo estará el resto del país.

—Que los tinterillos se hallan alarmado con la visita de cierto venerabilísimo Juez Nocturno a casa de la jovencita **Atilde**, de pasados días, suelta de lengua, ratimagueadora y revoltosa de cuerpo de la casa de Bonvini, en la calle 17 Oeste.

—Que en la calle 18 Este Bis, exista una fonda de una colombiana donde se reunen todos los paisas en busca de sus **piquetes** y donde forman las grandes zambras.

—Que en la misma calle hay otra fonda cuyo estado de limpieza es tal, que reclama a gritos la presencia de la señora Sanidad.

—Que un morenito empleado de la Renta de Licores, se presentara en el popular Teatro Excelsior con aires de gran señor el lunes en la noche y se insolentara por la se. La razón de que el amigo Núñez le exigiera la presentación de la tarjeta correspondiente para su debida identificación y adoptando una actitud de Zar de baratillo, y en represalia, le exigiera a la señorita tiquetera le mostrara las entradas para ver si todas tenían adheridas los timbres que exige la ley.

Que el mismo parroquiano tuviera que salir con el “rabo entre las piernas”, pues todas sus bravatas quedaron reducidas a tener que ir a ocupar su asiento en virtud de que no está en la mente de los administradores de ese centro de cultura, defraudar las rentas nacionales. Jovencito, más cordura en otra ocasión o deje el puesto y empuñe un machete (no el de Núñez, Antonio, eh!) y dedíquese a al agricultura. Me entien de usted?

MATRIMONIO A LA INTENPERIE

Ayer contrajeron matrimonio en el Gran Hotel Parao, la distinguida socia del Club Ceniza o Mu gre, le señorita Luisa y el Terrible Ramírez. Apadrinaron la boda el Dr. Cumbiazo y doña Juana Marillo; fueron damas de honor: Torcuata, Juana Calambuco, Petrona y Anastacia. Entre los invitados pudimos distinguir a la mayoría del Club Cotorra: el Coronel Perico y su esposa, Pata sin Hueso, el Mayor Lagarto y esposa, la princesa de la Forza, el Capitán Lole y esposa, Moño Rápido, Teniente Rana y su esposa, La Venaa. Celebraron la boda en el amplio y fresco Salón Boca del Lobo.

Siguen mañana en el vapor U. S. Tinke con rumbo al Cementerio, en donde pasarán la luna de miel. Nuestras felicitaciones no hacen falta.

Periscopio.

EL AJI

Director:

PICANTE Y PICANTITO

Administrador: S. A. Madrid.

Oficina:

A la derecha, entrando por el Cementerio de los chinos.

CONDICIONES

Este periódico saldrá dos veces por semana. Toda colaboración será solicitada y deberá venir con la respectiva firma responsable.

No se devolverán originales.

Se darán explicaciones a las personas que con la decencia debida las soliciten y se les dará contra el suelo a los que se las tiren de bellacos.

AVISOS Y REMITIDOS A PRECIOS CONVENCIONALES

Miércoles 7 de Diciembre de 1921

RACION DE AGUA

Por la voluntad soberana de nuestros queridísimos protectores y amigos del norte, el valor del agua potable subirá desde el día 10. de enero próximo.

Esta medida arbitraria, contra ría al principio contractual de la construcción y explotación del A. cueducto de Panamá y Colón, co loca al vecindario de las ciudades en situación precaria y delicada, para atender los servicios de sanidad local, higiene doméstica y personal.

La aplicación drástica de medios como el que apuntamos, pone en peligro evidente la salud pública y se constituye de hecho una depreciación en los valores económicos de la propiedad y de las industrias pequeñas que viven del agua.

Frente, muy pronto, contemplará la Oficina de Sanidad los efectos desastrosos de la carestía del agua. El alto precio de este artículo de primera necesidad, llevará a los propietarios y administradores de bienes raíces a prohibir el consumo generoso del agua, y llevarán su ciudadano al extremo de establecer reglamentos internos en cada casa de vecindad para el suministro de agua, a tantas galones diarios por cabeza o por familia.

Los propietarios más prudentes exigirán a los inquilinos, el pago adelantado del consumo del agua, pago que es un gravamen al valor del arriendo. Y este aumento ha de producir como consecuencia lógica esto: o el inquilino para satisfacer el arriendo se priva de ciertos beneficios de su trabajo, o no le paga al propietario el precio del arriendo.

Lo primero ha de provocar una ruina moral en el sujeto por la intranquilidad que trae la maldita ley de deshaucio. Lo segundo lleva la ruina al hogar del propietario, porque su casa, muy posible su único haber no puede satisfacer el gravamen de la hipoteca, del seguro, de la contribución urbana, reparaciones etc. etc.

Nos parece ver a las pobres las vanderas regateando con el casero la ración de agua. Nos parece ver los platos sucios, los retretes llenos, la ropilla que se lava en casa "averaguada", los vecinos asquerosos, los hijos tiznados y por último la mugre que llega al techo y los olores agrios y rancios dando el palo.

¿Y qué más?

La peste, por desaseo personal y por falta de sanidad local.

MUJER IMPERTINENTE

Concepción Pinillo, que vende en el lugar denominado el Mercadito, a más de tener la fea costumbre de favorecer a sus colegas con sendas palabritas agriamargas se jacta en decir que tiene que llevarse a tres de los que ahí vendemos.

Aunque no tengo porque temer a ciertos sujetos de figura estrafalaria que de manera maliciosa la solicitan, entregándose desde luego a una larga conferencia acompañada de indicaciones y ademanes provocativos, si deseo que EL AJI, en mi nombre, le pregunte a la Pinillo, a quiénes son los que ella quiere llevarse, a fin de alistar la maleta.

Las personas que cumplen con los encargos de la tal Pinillo, sufren errores por no conocerla físicamente, y entregan a cualquiera sus misteriosos encargos.

Mientras que el bu. en de su marido la contempla p. iadosamente.

Manuel C. de León Jr.

ZAPATERIA NACIONAL

"LA ISTMEÑA"

SE CONFECCIONAN CALZADOS A LA MEDIDA Y A PRECIOS MODICOS

Frente al Parque de Santa Ana, número 2

VIRILIO CAPRILES

Agente de "LA VELOCE"
(Navigazione Italiana a Vapore)
Negocios de Comisiones
VENTA DE VINOS Y PRODUCTOS CHILENOS

BIBLIOTECA DE EL AJI

"Treinta años o la vida de un jugador"

El juego, vicio vulgar
Te tiene tan dominado
Que siempre estás preocupado
Y con ganas de jugar.

Apenas suenan las once,
Y del trabajo te alejas,
Corres como un Callejas,
A la calle de Juan Ponce.

Allí los dados agarras
Y los bates en el cacho;
A treces, dice un borracho
Y tú le tiras dos cuadas.

—Cinco reales, cuatro veces,
A ver si así me desquito!
—A tí voy, dice el chinito
Y te tiré un par de treces.

En paro los cinco reales,
Y te tiran cena y cinco.
Entonces pegas un brinco
Y te vas de tus cabales.

Y con el rostro encendido
Y los ojos muy saltones,
Sacas el resto y lo pones
Diciendo: "tiro al traído".

Te echan dos cinco iguales
Y te sacan de pelotas
Coges el cacho y lo botas
Y maldiciendo te sales.

El labio inferior aprietas
Y el pescuezo se te abulta;
Tu rabia ya no es oculta,
Pues perdistes las pesetas.

Con el sombrero en la mano
Y haciendo macabro gesto,
Dices para tí: ¿Qué es esto?
Dios mío! porque no gano?

Yo no sé por que me aflijo.
Mejor me voy a beber;
Así no vuelvo a perder
Lo que tenía ya fijo.

No juego más mi dinero,
Que me mate Dios si lo hago;
Porque si no en esto acabo
Con el premio gordo entero.

Y así reflexionando
De esta manera concisa,
Llega un amigo y le avisa,
—En tal parte están jugando..

Juntos allá se marcharon
Por la escalera subieron;
Sendos café pidieron
Y a la mesa se sentaron..

S. A.

LOS PASATIEMPOS DEL CHOFER PRESIDENCIAL

Panamá, Diciembre 3 de 1921.
Señor Director de
EL AJI

Presente.

Sírvase insertar en su próxima edición el siguiente caso el cual me parece que es ridiculo tratándose nada menos que de el chofer de su excelencia el señor Presidente de la República.

Pues bien, este tipo tiene por costumbre pasar el carro frente a una fonda desmantelada de la calle 14 Este.

Según me han dicho el mencionado sujeto es nicaraguense y ha sentado sus reales idílicos en ese sitio.

Acostumbra electrizar el carro y llamar luego a todo transeuntes para que se electricen y luego divertirse junto con sus cafrades o sean las cocineras del hotel o fonda ya mencionada.

¡ para que sirva de formal acusación, lo respaldo con mi firma.

Chabelo Aguilar

D. El nombre de la joven enarada es Cecilia (a) CHILA.

DE BOXEO

Anoche en el "Panama Athletic Club" llevo a efecto la grandiosa pelea de seis rounds entre los afamados boxeadores Vernacci y el popular Dr Llorent, saliendo victorioso el primero a causa de tener más barriga.

Ante enorme público aproximadamente de cuatro mil personas, estos muchachos demostraron capulante valentía, bastante conocimiento boxeril, fenomenal agilidad, etc.. La comisión de boxeo integrada por los Sres. Juan de Espaigne, José Lito, Federico Henríquez, Sr. Clement y B. Porrás, estaba presente. Actuó como Referee el señor Alberto V. de Icaza.

1.—Round.—Vernacci logra dar dos "Upper—cuts" seguidos de varios "Blows". Llorent en este encuentro pierde los bigotes que eran una hacienda de pulgas. Entran al clanch y gana el round Vernacci.

2.—Round.—Llorent encuentra los bigotes en las espaldas del Referee. Vernacci marca muy buenos "jabs" usando la barriga atrozmente. Otra vez gana Vernacci.

3.—Round.—Llorent dá seis biows en la cabeza de Vernacci obteniendo un "Knock—down" pero al levantarse Vernacci reci-

be siete hebreos que le ponen la "Cabeza de Pato" Ganó el Negro Llorent.

4.—Round.— Entran al clich desde el comienzo hasta el final resultando vencedor Llorent.

5.—Round.—Vernacci corretea a Llorent por el Ring hasta arrinconarlo donde logra darle diez cabezasos y cinco barrigazos. Este round fue para Llorent que perdió sus bigotes, le incharon los ojos y perdió tres dientes. Ganó Vernacci.

6.—Round.— Vernacci lo muerde de la nariz al negro. El referee recibe una patada del negro. Vernacci pide auxilio de las mordidas que le propina el negro Llorent. Vernacci vence a Llorent con su famoso golpe de... .. barriga, acompañado del de su cabecita de pato, el soberbio "KNOCK—OUT" ganando la pelea.

Comentarios.— Llorent salió sin bigotes, tres dientes y con los ojos colombianos.—Vernacci ganó la pelea pero salió con la "CABEZA DE PATO.—Bueno, muy bueno, pero deseáramos que el señor Alcalde se interesara en mandar estos jóvenes a Corozal.

Para el sábado próximo veremos a los señores OSVALDO LOPEZ vs. RAUL J. CALVO.

UN SALUDO

En la fecha tenemos el gusto de saludar al Dr. Mito Gui. que ha llegado a esta con el fin de defender las extensidades de COTITI y establecer su autoridad en todos esos contornos, pero como este asunto es tan enojoso, empalagan fastidioso, el Dr. Mito Gui. no ha observado que el AJI lo puede picar sin escrúpulo alguno; EL AJI le suplica al Dr. que no empalague más las autoridades con su nesedad y se saque de la cabeza esas ideas perronauticas que lo desesperan, que coja el machete y deje la abogacía que la gente mula no es para e-

 COSAS - QUE - PICAN 

—Que nuestro amigo el doctor Pedro López y Blázquez, se paseara anoche por el Parque de Santa Ana, sin **chapeaut** a estilo de su cofrade socialista Blázquez de Pedro y Aromillas. Bien por la semejanza.

—Que Salomoncito, un cutuzungo de Jamaica, que por más señas tiene sus toldas de campaña en la Imprenta Nacional, pasee en auto de gorra como **pavo** con un su amigo por toda la Avenida Central. Que le aproveche!

—Que nuestro caro amigo Marquito Arosemena y le **zumba el mango**, gran abstemio, ha resuelto festejar con gran sancocho y asadura penonmieña, a varios empleados judiciales con jurisdicción correo antiguo. No nos perderemos de este ágape tan suculento.

—Que Miguelito Avilés y Caravela, defensor de los intereses procomunales, se la pase en el Parque de Santa Ana, dando vueltas al buen tun tun. sin importarle un pito con su zapatos que son los que pagan el pato al fin de tan larga caminata. Que se compadezca de ellos, se lo suplicamos por favor.

—Que en la tan cacareada **línea de fuego**, se reúnan tantos talentos de primer orden, y no sean capaces de resolver con buen acierto el próximo triunfo municipal por la Oposición. Que nos comprometamos pagarle al más capaz, la bonita suma de 100 dólares si nos explanan el mejor plan político para derrumbar al

so. Esperamos que el referido Dr. nos atienda y si no consedemos apelación para que lo juzgue el MACHETE.

Chitré Dbr.e 30 de 1921.

actual Municipio. Queda abierta la apuesta y el cheque girado a su favor tan pronto llegue a nuestras manos el brillante proyecto.

—Que el cerenísimo, elocuentísimo y eximio vate y orador nacional arrabaleño, Dr. José Llorent, lo cual ha llegado de Bocas del Toro, la vida se la considere aburrída; falta de vino, de arroz a la valenciana, sin cognac y con los dollars escaseando por momentos. Lo deploramos por el Dr. a quien admiramos y deseamos mejor horizonte.

—Que el soberbio y catapultante orador patriótico, orador boliviano, poeta Díaz Mironezco; Fombonazo escritor de fuste, y floretinista inimitable, Coronel Don William S. Jolly, Capellán del Barrio de Santa Ana y sport de los de verdad, no piense hacer nada en los días de Pascua ya próximos. Ni pavos, ni gallinas, ni chianti, ni nada, nada, nada..

—Que el popular FABIO y TIN MARIN hayan tenido que separarse de "El Látigo" debido a ciertas **macalusias** financieras que obligaron a estos caballeros a rehusar dirigir y administrar el mencionado semanario. Con la separación de estos laboriosos colegas del recién nacido "Látigo", podemos asegurar que su muerte se avecina. Lamentamos lo ocurrido y le deseamos respetuosamente R. I. P.

—Que ciertas damiselas que habitan por los calleones llamados calles 18, 19 y 20 Este, se salgan durante las horas de la noche y se sienten en las aceras y zaguanes con el manifiesto propósito de pescar a cualquier hijo de vecino. Mucha vista, señor Inspector de Meretrices.

Tip. HENRY—Calle B. No. 9, Panamá

 **Carnet Social' del 'AJI'**

Nuestros amigos los señores Roberto Radoslaff Royo y Cundurcunda, y José "Nestlé" Sánchez nos participan en atenta esquila, que agradecemos, haber dispuesto agasajar espléndidamente al artista nacional don Francisco Reyes Pedroll y Altiplancie, como justo agradecimiento por el solo de lengua, digo de flauta, que les endilgó el domingo en la noche para lo cual ya están en arreglos directos con el señor Matías Cardona, culto propietario del acreditado Hotel España. Lo felicitamos.

El caballero don Santos Muñoz E., ha dispuesto establecer un taller de lavado y aplanchado con el fin de darle a todo ciudadano las facilidades necesarias para su completa limpieza. Buen éxito le deseamos.

Don Melquiades Tejeira, connotado bardo panameño, pondrá a la venta oportunamente su XXIV edición de versos inéditos con prólogo del maestro Alain, intitulado "El Tinto y sus proezas". Bien por el poeta Tejeira.

Don José Ojedis, persona de gusto refinado, ha resuelto no tomarse sus aperitales de costumbre, si no le son servidos de puro Clarós. Esta decisión del amigo, según se rumora en los círculos políticos y sociales, obedece al hecho de haberle hecho una visita al caballero don Pedro Calonge uno de los propietarios del sabroso líquido que ha obligado a Monsieur "Odis" a dar un cambio de frente. Lo felicitamos al mismo tiempo que le damos el pésame a la Compañía Nacional de Licores.

OJO! ! - - OJO! !

30 Por Ciento de DESCUENTO

PARA FAVORECER A NUESTRA NUMEROSA CLIENTELA EN LOS DIAS DE LA PASCUA Y AÑO NUEVO HEMOS RESUELTO HACER UNA REBAJA DE 30 POR 100 EN TODA LA EXISTENCIA DE CALZADO. VISITE NUESTRO ESTABLECIMIENTO Y SE CONVENCERA DE LA REALIDAD

"LA FAMA" Ave. Central No. 80